

Der Vorsitzende erläutert, dass es im Oberbergischen Kreis nur noch in Nümbrecht einen Seniorenbeirat gibt, dessen Mitglieder aber nicht gewählt, sondern nur ernannt werden.

Zweimal jährlich treffen sich die Seniorenvertretungen von Solingen, Remscheid und Wuppertal, die zukünftig auch die Seniorenbeiräte von Wermelskirchen und Radevormwald dazu einladen werden.

Am 20.06.2015 findet in und um die Sporthalle West in Remscheid der bergische Aktionstag „Bewegt älter werden“ von 11.00 Uhr bis 17.00 Uhr statt. Die Veranstaltung beginnt mit einem Referat von Franz Müntefering. Anschließend erfolgt eine Podiumsdiskussion mit Horst Kläuser. Ferner gibt es Mitmachangebote wie „Linedance“, „Drums alive“, „Sturzprophylaxe und Rückenfit“, sowie ein „Rolli-Parcours“. Hinzu kommen Angebote und Aktionen rund um die Gesundheit. Veranstalter sind die Seniorenvertretungen der Städte Solingen, Remscheid und Wuppertal, sowie der Stadtsportverband Remscheid.

Zu dem Aktionstag fahren vom Seniorenbeirat Radevormwald Eheleute Winterhagen, Frau Voß und Herr Enneper. Zudem werden Mitglieder des Stadtsportverbandes Radevormwald mitfahren und so eine offizielle Radevormwalder Delegation bilden.

Die Flyer und Plakate kommen in den nächsten Tagen und werden im Stadtgebiet verteilt.

Für den bergischen Seniorentag stehen 15.000,-- € zur Verfügung.